



Caso Sartor: el perfil de los 8 ejecutivos acusados por la CMF

La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) ha iniciado un proceso sancionatorio contra Sartor y ocho de sus exdirectores por presuntas infracciones relacionadas con la gestión negligente de fondos y la entrega de información falsa al mercado. ¿Quiénes están en la lista?

Pedro Pablo Larraín, fundador de Sartor en 2012 y conocido como "el sastre" por su enfoque en soluciones financieras personalizadas, lideraba la firma cuando la CMF detectó irregularidades. Además, fue accionista relevante de Azul Azul, sociedad concesionaria del club Universidad de Chile.

Alfredo Harz Castro, ingeniero comercial y exgerente general de Sartor AGF, presentó una demanda laboral tras su salida, alegando despido arbitrario y afectación a su honra y salud mental. El tercero en el listado es **Michael Clark Varela**, ingeniero comercial con MBA en la Universidad de California y actual presidente de Azul Azul, fue director de Sartor. También figura **Óscar Ebel Sepúlveda**, ingeniero civil industrial, que ocupó cargos de presidente y director en Sartor en distintos periodos, con vínculos a



otras sociedades de inversión.

Otro directivo es **Miguel León Núñez**, exdirector de Sartor. También estuvo vinculado al Atlas Bank de Panamá y a Azul Azul. **Mauro Valdés Raczynski** también figura en la formulación. Es abogado con trayectoria en medios de comunicación y el sector público; fue director independiente de Sartor.

Rodrigo Bustamante García, ingeniero comercial y fundador de Alon Capital Partners, se desempeñó como director comercial de Sartor. Finalmente, otro directivo es **Juan Carlos Jorquera**. Es exgerente general de Sartor AGF; fue desvinculado en enero de 2025 tras la revocación de la autorización de existencia de la administradora por la CMF. Estos exdirectivos deberán enfrentar el proceso sancionatorio y presentar sus descargos ante la Unidad de Investigación de la CMF.